

# FED TENIS NEWS



**1.145 €**  
AL FINALISTA INDIVIDUAL

**.944 €**  
CAMPEÓN INDIVIDUAL

El valenciano Carlos Sánchez Jover se proclama campeón del segundo internacional del Circuito

**SFTCN**  
FEDERACIÓN DE TENIS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana | www.ftcv.es | @fedteniscv

# CONTENIDO

*Campeonatos Internacionales*

*Campeonatos de la Comunidad  
Valenciana*

*Top noticias*

# CAMPEONATOS INTERNACIONALES

- 3** *Max Alcalá Gurri se corona en el primer torneo del Circuito de Internacionales de la Comunidad Valenciana en Carlet*
- 7** *El valenciano Carlos Sánchez Jover se proclama campeón del segundo internacional*
- 11** *Pedro Martínez Portero alcanza su mejor ranking tras llegar a semifinales en Buenos Aires*
- 14** *Finalista de dobles en Río junto a Jaume Munar*
- 16** *Charo Esquiva se corona campeona de dobles en El Cairo*
- 17** *Ángela Fita inaugura la temporada con un título en Antalya*
- 20** *Darwin Blanch se hace con el primer internacional de Villena*



## Max Alcalá Gurri se corona en el primer torneo del Circuito de Internacionales de la Comunidad Valenciana en Carlet

Carlet ha sido el epicentro del tenis internacional con la celebración del primer torneo del **Circuito de Internacionales de la Comunidad Valenciana**, organizado por la **Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana (FTCV)**. Durante la semana del 9 al 16 de febrero, el **Club de Tenis Carlet** acogió a jugadores de primer nivel en una competición que ha marcado el inicio de un circuito de gran proyección.

En la final individual, el español **Max Alcalá Gurri** logró una remontada espectacular para alzarse con el título ante el italiano **Gabriele Pennaforti**. Tras ceder el primer set, Alcalá Gurri reaccionó con determinación para firmar un 3-6, 6-4 y 6-4 y proclamarse campeón del torneo.

En la prueba de dobles, el tenis valenciano fue protagonista con el triunfo de **Andrés Santamarta** y **Carles Córdoba**. La pareja, que mostró una gran sintonía en pista, venció en la final a **Mario Mansilla** y **Álvaro Bueno** por 6-4, 6-2, con Córdoba celebrando el título en su ciudad.

## Más que tenis: actividades paralelas y visitas institucionales

Además de la intensa competición, la semana en Carlet estuvo acompañada de diversas actividades impulsadas por la FTCV. Los aficionados pudieron disfrutar de un **clinic** con los **campeones de dobles**, una oportunidad única para compartir pista con los protagonistas del torneo. Asimismo, el sábado 8 de febrero tuvo lugar una **jornada de docencia** con ponentes de renombre como Rafa Martínez, Luis Wyche, Juan Vicente Aguilar y la moderación del presidente de la FTCV, Francisco Vicent.

Otra de las competiciones destacadas fue el **Open Diputación de Valencia Alevín “Trofeo Juan Olivert”**, que permitió a las jóvenes promesas del tenis vivir su propio momento de gloria en Carlet. En la final, **Pascal Mas** se impuso a **Xavi Cuevas**, proclamándose campeón de esta prestigiosa prueba alevín. Además, el torneo contó con la presencia de **Juan Olivert**, quien le dio nombre a la competición y estuvo acompañando a los jugadores con los mejores consejos de tenis, aportando su experiencia y conocimiento para el crecimiento de los participantes.

El torneo también contó con la presencia de figuras destacadas del ámbito institucional y deportivo, como el ex presidente de la FTCV, **Antonio Martínez Cascales**, el director general de deportes de la Generalitat Valenciana, **Luis Cervera**, la alcaldesa de Carlet y diputada del área de Hacienda de la Diputación de Valencia, **Laura Sáez**, y el concejal de deportes del Ayuntamiento de Carlet, **Álvaro Patón**.

Desde la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a **patrocinadores, instituciones, recogepelotas, equipo arbitral, trabajadores y socios del Club de Tenis Carlet** por hacer posible este primer torneo del circuito.

Con el éxito de esta primera parada, el Circuito de Internacionales de la Comunidad Valenciana sigue su curso, consolidándose como un referente para el tenis en nuestra comunidad.





## El valenciano Carlos Sánchez Jover se proclama campeón del segundo internacional del Circuito en el Club Español de Tenis

El tenis internacional ha vuelto a brillar en la Comunidad Valenciana con la **segunda parada del Circuito de Internacionales** de la Comunidad Valenciana, un evento organizado por la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana. Del 9 al 16 de febrero, el **Club Español de Tenis** ha sido testigo de intensos duelos y un nivel de competición excepcional en un torneo que ha repartido 15.000€ en premios.

En la final disputada ayer, el valenciano **Carlos Sánchez Jover** se alzó con la victoria tras imponerse al barcelonés **Max Alcalá**, campeón del primer torneo del circuito celebrado la semana pasada en el **Club de Tenis Carlet**.

En la categoría de dobles, el título fue para **Mario Mansilla** y **Benjamin Winter**, quienes superaron en la final a la pareja valenciana compuesta por **Andrés Santamarta** –campeón de dobles en Carlet– y **Carlos Sánchez Jover**.

# CLUB ESPAÑOL DE TENIS



El torneo también ha contado con diversas **actividades paralelas**. El martes, se celebró un **clínica con las escuelas** del Club Español de Tenis con la colaboración de **Andrés Santamarta**. El miércoles dio comienzo el **Open Diputación de Valencia Infantil “Trofeo Josele Pastor”**, que concluyó el sábado con la victoria de **Oliver Martín** frente a **Rodrigo Navarro**. En estos días tuvimos la visita de **Josele Pastor**, quien da nombre al torneo en honor a su histórica victoria en el Campeonato de España Infantil “Trofeo Manuel Alonso”. Durante su visita, Pastor compartió magníficos consejos tanto con los jóvenes tenistas como con sus padres, transmitiendo su experiencia y valores en el deporte.

El sábado se celebró también una **jornada de docencia** con la participación de **Freddy Santos**, el **Dr. Pedro Jiménez** (Ribera – Hospital IMSKE) y **Jorge Mir**. La sesión finalizó con una mesa redonda en la que intervinieron **Elena Mir**, **María José Llorca**, **José Altur** y el presidente de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, **Francisco Vicent**.

El evento contó con la visita de destacadas autoridades institucionales como **Luis Cervera**, Director General de Deportes de la Generalitat Valenciana; **Gorka Gómez**, alcalde de Rocafort; **María Medina**, concejala de deportes del Ayuntamiento de Rocafort; y **Pablo Martínez**, presidente de la Federación de Tenis de Melilla.

Desde la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, queremos agradecer el trabajo del **equipo arbitral**, los **recogepelotas** y todos los **socios y trabajadores** del Club Español de Tenis, cuya labor ha sido fundamental para el éxito del torneo.

La **próxima cita del circuito** será el torneo femenino de 15.000€ en el **Club de Tenis Uxó**, que se disputará del 26 de mayo al 1 de junio.

## **Pedro Martínez Portero alcanza su mejor ranking tras llegar a semifinales en Buenos Aires**

El valenciano **Pedro Martínez Portero** consiguió el **mejor ranking** de su carrera al situarse en el puesto **Nº 37** del ranking mundial. Este logro llega después de alcanzar las **semifinales** del **ATP 250 de Buenos Aires**, donde cayó ante el argentino Francisco Cerúndolo por 6-2 y 6-4.

El tenista español avanzó a semifinales tras la retirada en cuartos de final del italiano Lorenzo Musetti, tercer cabeza de serie, debido a una lesión en el sóleo.

En octavos de final, Martínez superó con autoridad a Diego Schwartzman por un doble 6-2, en el encuentro que marcó la despedida del argentino del tenis profesional.

Este resultado en Buenos Aires se suma a su reciente actuación en el ATP 500 de Rotterdam, donde alcanzó los cuartos de final y logró la segunda victoria de su carrera ante un Top-15 al vencer al danés Holger Rune, entonces número 14 del mundo.





## **Finalista de dobles en Río junto a Jaume Munar**

El tenista valenciano **Pedro Martínez Portero**, junto con **Jaume Munar**, disputó su **primera final ATP de dobles** en el **torneo de Río de Janeiro**. La dupla española se vio superada en la final por los brasileños Rafael Matos y Marcelo Melo, quienes se impusieron por 6-3, 7-5.

Martínez Portero y Munar demostraron un gran rendimiento en la presente temporada, alcanzando los **octavos de final** en el **Abierto de Australia**, el primer Grand Slam del año, y siendo piezas clave en la victoria de España en la eliminatoria de **Copa Davis** disputada en Suiza a principios de febrero.

Para Pedro Martínez, esta ha sido su **segunda final en la modalidad de dobles** en el circuito ATP. Su primer título en la categoría llegó hace tres años en Kitzbühel, donde se proclamó campeón junto al italiano Lorenzo Sonego.

El tenista valenciano **sigue sumando hitos** en su carrera y consolidando su presencia en el circuito profesional, tanto en la modalidad individual como en dobles.



## **Charo Esquiva se corona campeona de dobles en El Cairo**

La jugadora alicantina **Charo Esquiva** ha logrado una victoria destacada en la final del **torneo internacional ITF 500 Júnior de El Cairo**, junto a la inglesa Flora Johnson. La pareja se impuso por un claro 6-2 6-1 a la alemana Sonia Zhenikhova y la croata Dora Miskovic, llevándose el **título de dobles**.

Este logro llega al final de una exitosa gira por El Cairo, donde Charo también alcanzó las **semifinales** en la **categoría individual**, siendo derrotada por la rusa Rada Zolotareva con un marcador de 6-2 4-6 6-2.

Sumando estos resultados a su desempeño en el torneo **ITF 300** de la semana anterior, donde llegó a los cuartos de final en individual y a las semifinales en dobles, Esquiva acumula casi 500 puntos, lo que la coloca en el puesto 35 del ranking mundial júnior. Con este impulso, la jugadora se acerca a la posibilidad de participar nuevamente en los prestigiosos torneos de Roland Garros y Wimbledon.

# Ángela Fita inaugura la temporada con un título en Antalya

Ángela Fita, jugadora con licencia por la Comunidad Valenciana, ha estrenado su palmarés de 2025 al conquistar el **torneo ITF W25 de Antalya, en Turquía**. La tenista zaragozana se impuso en la final disputada el pasado domingo a la eslovaca Nina Vargova, de 19 años, por un sólido 6-3 6-4.

Este nuevo título refuerza la excelente relación de Fita con las pistas turcas, donde ya había celebrado su último triunfo la pasada temporada. Con esta victoria, suma ya ocho títulos internacionales en su carrera, con una única final perdida en Darmstadt (Alemania) en 2024.



 **DUNLOP**



# NUEVO PACKAGING MÁS SOSTENIBLE

## MISMA CALIDAD EXCEPCIONAL





## Darwin Blanch se hace con el primer internacional de Villena

El **primero** de los dos torneos consecutivos que organiza el **Club de Tenis Juan Carlos Ferrero**, con 15.000\$ en premios, dio la **victoria** al estadounidense de 17 años **Darwin Blanch**, quien logra así **su primer título profesional**. En la final, Blanch superó al británico Oliver Crawford por 1-6 7-5 7-5.

En cuanto a los **resultados valencianos**, el alicantino **Alejandro Manzanera** fue el mejor representante español al alcanzar las **semifinales**, donde fue superado por el segundo favorito del cuadro y finalista del torneo, Oliver Crawford, por 6-1 7-6(4). Además, el valenciano **Diego Augusto Barreto** logró acceder hasta los **cuartos de final**.

En la **modalidad de dobles**, la pareja formada por **Alejandro García Carbajal** y **Mario Mansilla** fue superada por el estadounidense **Dali Blanch** y el francés **Lilian Marmousez** por 7-5 6-2.

En la entrega de premios, estuvo presente el presidente de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, **Jose Francisco Vicent** junto con el fundador de la academia, **Antonio Martínez Cascales**.



# CAMPEONATOS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

**23**

***Campeonato por Equipos de la  
Comunidad Valenciana***



## Campeonatos por equipos de la Comunidad Valenciana

El sábado 15 de febrero fue la final **júnior masculina y femenina de 1ª división**, donde el **Club de Tenis Valencia** se impuso al **Club de Tenis Torreveija** por 5-0.



El mismo sábado fue la final **júnior masculina y femenina de 3ª división**, celebrada en el **Club Algetenis**, los anfitriones lograron una ajustada victoria por 4-3 frente al **Club de Tenis Castell de Xàtiva**.



También se jugó la final **infantil femenina de 3ª división**, en la que el **Club de Tenis Jávea** se llevó el título al vencer al **Club de Tenis Torrent** 3-1.

Por su parte, la final **infantil masculina de 3ª división** tuvo lugar en **Tenisquash**, donde el equipo local logró un contundente 4-0 frente al **Club de Tenis Racef Almussafes**.





El domingo fue el turno de los **veteranos**. En la categoría **+45 de 2ª división**, el **Club de Tenis Dénia** se proclamó campeón tras superar al equipo anfitrión, el **Club de Tenis Alzira**, con un marcador de 4-1.

Para cerrar el fin de semana, la final de **veteranas +50 de 1ª división** ofreció un duelo muy igualado, con victoria del **Club de Tenis Torrevieja** por 3-2 frente al **Club Español de Tenis**.



El viernes 21 de febrero en las instalaciones del **Club Español de Tenis** se jugó la final de la categoría **infantil masculina de 1ª división**. El equipo local se enfrentó al **Club de Tenis Valencia**, equipo que quedó campeón por 3 puntos a 1.



El sábado 22 fue la final de la categoría **júnior masculina y femenina de 2ª división** en el **Club Deportivo Saladar**. La victoria fue para el equipo visitante, el **Club de Tenis La Nucia** que superó al equipo anfitrión por 4 puntos a 1.



Se jugó también la final de **veteranos +50 de 2ª división** el domingo 23 de febrero en el **Club de Tenis Las Vegas**. El equipo ganador fue el local, que venció al equipo del **Club de Tenis Uxó** 4-1.





- 29** *Ribera IMSKE y la FTCV refuerzan su compromiso con el tenis valenciano*
- 31** *Primer curso de instructor de tenis del año*

# TOP NOTICIAS

# Ribera IMSKE y la FTCV refuerzan su compromiso con el tenis valenciano

La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana y Ribera IMSKE han renovado su acuerdo de colaboración, consolidando así una alianza clave para la salud y el bienestar de los tenistas.

Este año, la entidad amplía su apoyo con la incorporación de su equipo de **fisioterapeutas** al **I Circuito de Internacionales de la Comunidad Valenciana**, organizado por la FTCV. A lo largo de los cuatro torneos que conforman el circuito –dos masculinos y dos femeninos– y que se disputan en Carlet, Rocafort, Dénia y La Vall d'Uixó, los jugadores contarán con asistencia especializada para garantizar su óptimo rendimiento en pista.

Además, Ribera IMSKE dará un paso más en su colaboración realizando las **pruebas de esfuerzo** para los campeones individuales de todas las categorías de los **Campeonatos Juveniles de la Comunidad Valenciana**, tanto en los torneos masculinos como en los femeninos, valorados en más de 1.700€.

El acuerdo también incluye la organización de **jornadas de divulgación médica** dirigidas a federados y clubes, con el objetivo de fomentar la salud en el tenis. La primera de estas iniciativas tuvo lugar durante las jornadas de docencia celebradas en el Club Español de Tenis, coincidiendo con un torneo internacional, donde el doctor Pedro Jiménez, traumatólogo especialista en mano y muñeca, ofreció una charla sobre las lesiones más frecuentes en esta articulación.

Por último, los federados podrán seguir beneficiándose de precios especiales en determinados servicios de Ribera IMSKE, reforzando así las ventajas exclusivas que ofrece la licencia federativa.



# Primer curso de instructor de tenis del año

El fin de semana del 22 y 23 de marzo, en las instalaciones de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana fue el primer **Curso de Instructor de Tenis** del año, una formación clave para quienes desean iniciarse en la enseñanza del tenis en sus primeras etapas. Bajo la dirección del profesor **Sergio Guillem**, un **total de 16 alumnos** participaron en este curso intensivo que combinó teoría y práctica.

Esta formación está diseñada para capacitar a los **instructores** en la enseñanza del tenis a **jugadores de entre 4 y 8 años**, así como para desempeñarse como Ayudantes de Escuela. En esta labor, los futuros instructores trabajarán bajo la supervisión de un técnico titulado superior (Monitor, Entrenador o Profesor Nacional), asegurando así un aprendizaje estructurado y de calidad.

Durante las dos jornadas del curso, los alumnos asistieron a **sesiones teóricas** en aula y a **clases prácticas** en pista, donde adquirieron los conocimientos fundamentales para convertirse en monitores de tenis cualificados para la enseñanza de los más pequeños. Con una metodología dinámica y participativa, los alumnos vieron de primera mano las bases del entrenamiento adaptado a la edad y nivel de los jóvenes jugadores.

La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana sigue apostando por la formación y el desarrollo de profesionales en el ámbito del tenis, garantizando una enseñanza de calidad desde las primeras etapas del aprendizaje.

En nuestra página web hay dos cursos más de Instructor de Tenis con las inscripciones abiertas en diferentes fechas del año.





GENERALITAT  
VALENCIANA



AON

 eranovum

 caixa  
popular



SPORT F. MEGIAS, S.L.  
CONSTRUCCIONES DEPORTIVAS

  
Itegra

 ribera

HOSPITAL  
IMSKE

**SFTCN** FEDERACIÓN DE TENIS  
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA



**KELME**

